

SKRIPSI

**PERJANJIAN KERJASAMA ANTARA PEMERINTAH KABUPATEN
KERINCI DENGAN UNIVERSITAS ANDALAS TENTANG
PENERIMAAN MAHASISWA BARU PROGRAM SARJANA
MELALUI JALUR SELEKSI MANDIRI**

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan
Dalam Rangka Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*



**Zahara, S.H., M.H
Zulkifli, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2024

No.Reg : 22/PK-I/IV/2024

ABSTRAK

SIMA Kerja Sama merupakan amanah Universitas Andalas sebagai PTNBH, yang wajib mencari dan menjangking paling sedikit 20% dari seluruh Mahasiswa Baru yang diterima berasal dari keluarga kurang mampu secara ekonomi; dan atau berasal dari daerah terdepan, terluar, dan tertinggal (3T), namun memiliki potensi akademik yang baik. Untuk menjalankan amanah tersebut, Universitas Andalas telah memperluas jejaring kerja sama dengan pemerintah kabupaten/kota, instansi pemerintah lainnya dan instansi nonpemerintah dalam hal sponsor biaya pendidikan. Salah satu instansi yang melakukan kerjasama dengan UNAND terkait SIMA Kerjasama ini adalah Pemerintah Kabupaten Kerinci. adapun permasalahan dalam penelitian ini : A) Bagaimana proses terjadinya Perjanjian Kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Kerinci dengan Universitas Andalas tentang Penerimaan Mahasiswa Baru program sarjana melalui jalur seleksi mandiri berdasarkan kerja sama? B) Bagaimana pelaksanaan Perjanjian Kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Kerinci dengan Universitas Andalas tentang Penerimaan Mahasiswa Baru program sarjana melalui jalur seleksi mandiri berdasarkan kerja sama? C) Apa kendala yang ditemui dalam pelaksanaan Perjanjian Kerjasama antara Pemerintah Kabupaten Kerinci dengan Universitas Andalas tentang Penerimaan Mahasiswa Baru program sarjana melalui jalur seleksi mandiri berdasarkan kerja sama? Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian hukum empiris. Metode penelitian hukum empiris adalah penelitian yang membahas dan mengkaji bagaimana berkembangnya hukum dalam masyarakat. Metode penelitian ini bertitik tolak pada data primer atau data yang diperoleh langsung dalam masyarakat sebagai sumber utama dengan melakukan penelitian langsung ke lapangan melalui wawancara. Sebelum dilaksanakan kontrak perjanjian kerjasama, terlebih dahulu dilakukan Nota Kesepahaman antara Pemerintah Kabupaten Kerinci dan Universitas Andalas. Kemudian baru ditindak lanjuti dengan Perjanjian Kerja Sama antara pemerintah Kabupaten Kerinci dengan Universitas Andalas tentang Penerimaan Mahasiswa Baru program sarjana melalui jalur seleksi mandiri berdasarkan kerja sama merupakan tindak lanjut dari MoU. Pelaksanaan perjanjian kerjasama ini tidak sesuai dengan apa yang telah disepakati oleh kedua belah pihak di awal. Pihak Kabupaten Kerinci tidak melaksanakan salah satu kewajibannya, yaitu membiayai pendidikan mahasiswa yang diterima melalui jalur Kerjasama tersebut. Hal ini dapat dikatakan sebagai wanprestasi. Terdapat beberapa kendala di pihak Pemerintah Kabupaten Kerinci mengenai anggaran dana Pendidikan yang seharusnya untuk membiayai pendidikan mahasiswa yang diterima melalui jalur kerjasama tersebut, lalu selesaikan dengan surat komitmen bersama yang baru antara Pemerintah Kabupaten Kerinci, calon mahasiswa dan orang tua calon mahasiswa sebelum calon mahasiswa itu direkomendasikan oleh Pemerintah Kabupaten Kerinci.

KATA KUNCI: Perjanjian kerjasama, Pemerintah Kabupaten Kerinci, Universitas Andalas, Penerimaan Mahasiswa baru jalur kerjasama.